

## **Tauber-Solar übernimmt Deutschlandgeschäft der Encome Energy: Stärkung der Dienstleistungen im Bereich Photovoltaik und Batteriespeicher**

**Tauberbischofsheim, 04. Februar 2025 – Die Tauber-Solar Gruppe hat mit Wirkung vom 1. Februar 2025 die Betriebs- und Wartungsverträge sowie die Mitarbeiter der Encome Energy Performance Deutschland GmbH übernommen. Damit baut Tauber-Solar sowohl sein O&M-Geschäft im Bereich Solar PV als auch seine Kompetenzen im Batteriespeicher-Segment (BESS), zwei essenzielle Säulen der Erneuerbaren Energien, weiter aus.**

Die Übernahme, die im Rahmen eines Asset Deals erfolgt ist, umfasst 28 Mitarbeiter sowie rund 150 Betriebs- und Wartungsverträge für über 360 PV-Anlagen. Tauber-Solar verfolgt mit der Übernahme das Ziel, die Betriebsführung von Freiland-Solaranlagen und Großspeichern zu optimieren, Energieerträge zu maximieren und eine langfristige Wertschöpfung für Anlagenbesitzer zu sichern.

### **Stärkung des O&M-Geschäfts für Solar PV und Batteriespeicher**

"Diese Transaktion unterstreicht, dass wir unseren Kunden ein leistungsstarkes und nachhaltiges Angebot bieten. Mit der Integration der O&M-Aktivitäten stärken wir unsere Präsenz in der D.A.CH Region und unsere Kompetenzen in den Bereichen Solar PV und BESS," erklärt Arne Weinig, geschäftsführender Gesellschafter der Tauber-Solar Holding GmbH. „Zudem sichern wir die Arbeitsplätze der Mitarbeiter der Encome Energy Performance Deutschland.“

Die übertragenen Geschäfte werden vorerst eigenständig in der Tauber-Solar Portfolio Management GmbH weitergeführt, um einen reibungslosen Übergang sicherzustellen. Mittelfristig ist die Integration in die bestehenden O&M-Management-Aktivitäten von Tauber-Solar für Solar PV und Batteriespeicher vorgesehen. Die Übertragung umfasst auch IT-Systeme, Arbeitsmittel und digitale Prozesse, um Effizienz und Performance weiter zu steigern.

### **Nachhaltiger Beitrag zur Energiewende**

Mit dieser Erweiterung unterstützt Tauber-Solar Asset Owner und Betreiber von Solarparks und Batteriespeichern dabei, die Lebensdauer ihrer Anlagen zu verlängern, Ausfallzeiten zu minimieren und die Wirtschaftlichkeit ihrer Investitionen zu steigern. Beide Produkt- und Leistungsfelder spielen eine entscheidende Rolle für die Netzstabilität und die erfolgreiche Integration Erneuerbarer Energien ins Energiesystem.

## **Strategische Wachstumsinitiative**

Die Übernahme stellt einen wichtigen Meilenstein in der strategischen Expansion von Tauber-Solar dar. Das Unternehmen plant, seine Aktivitäten in Deutschland sowie in ausgewählten europäischen Märkten weiter auszubauen. In Verbindung mit seiner Tochtergesellschaft Tauber Energy festigt Tauber-Solar seine Position als zukunftsorientierter Partner für Planung, Bau und Betrieb von Dach- und Freiflächen-Photovoltaikanlagen sowie Batteriespeichersystemen.

### **Über die Tauber-Solar Gruppe**

Die Tauber-Solar Gruppe deckt mit ihren Marken Tauber-Solar und Tauber Energy zwei zentrale Kundengruppen ab. Während Tauber-Solar gewerbliche und industrielle Kunden (C&I) in Deutschland betreut, konzentriert sich Tauber Energy auf Asset Owner im Bereich Utility-Scale-Solarprojekte und Großspeicher. Beide Marken bieten ein umfassendes Leistungsportfolio entlang der gesamten Wertschöpfungskette – von Planung, Bau und Betrieb für Kunden bis hin zu Investition und Co-Investition in Projekte. Mit mehr als 25 Jahren Erfahrung setzt die Gruppe auf nachhaltiges Wachstum in Deutschland und Europa.

---

### **Presse Kontakt:**

#### **Tauber-Solar Holding GmbH**

Jan Eric Bollig  
Siemensstr. 7  
D- 97941 Tauberbischofsheim

E-Mail: [Jan\\_Eric.bollig@tauber-solar.de](mailto:Jan_Eric.bollig@tauber-solar.de)  
[www.tauber-solar.de](http://www.tauber-solar.de)

#### **ALTHALLER communication GmbH**

Jacqueline Althaller  
Elisabethstraße 13  
D-80796 München  
Tel: +49 (0) 89 38 66 52 62

E-Mail: [info@althallercommunication.de](mailto:info@althallercommunication.de)  
[www.althallercommunication.de](http://www.althallercommunication.de)

## **Tauber-Solar takes over Encome Energy's German business: Strengthening of services in the photovoltaic and battery storage sector**

**Tauberbischofsheim, 4. February 2025 – With effect from 1 February 2025, the Tauber-Solar Group has taken over the operating and maintenance contracts and employees of Encome Energy Performance Deutschland GmbH. Tauber-Solar is thus further expanding both its O&M business in the solar PV segment and its expertise in the battery storage segment (BESS), two essential pillars of renewable energies.**

The takeover, which took place as part of an asset deal, includes 28 employees and around 150 operating and maintenance contracts for over 360 PV systems. With the acquisition, Tauber-Solar is pursuing the goal of optimising the operational management of ground-mounted solar systems and large-scale storage systems, maximising energy yields and ensuring long-term value creation for system owners.

### **Strengthening the O&M business for solar PV and battery storage**

'This transaction emphasises that we offer our customers a high-performance and sustainable range of services. With the integration of the O&M activities, we are strengthening our presence in the D.A.CH region and our expertise in the fields of solar PV and BESS,' explains Arne Weinig, Managing Partner of Tauber-Solar Holding GmbH. 'We are also securing the jobs of the employees of Encome Energy Performance Germany.'

For the time being, the transferred businesses will continue to operate independently within Tauber-Solar Portfolio Management GmbH to ensure a smooth transition. In the medium term, integration into Tauber-Solar's existing O&M management activities for solar PV and battery storage is planned. The transfer also includes IT systems, work equipment and digital processes to further increase efficiency and performance.

### **Sustainable contribution to the energy transition**

With this expansion, Tauber-Solar supports asset owners and operators of solar parks and battery storage systems in extending the service life of their systems, minimising downtimes and increasing the profitability of their investments. Both product and service areas play a decisive role in grid stability and the successful integration of renewable energies into the energy system.

## **Strategic growth initiative**

The acquisition represents an important milestone in the strategic expansion of Tauber-Solar. The company plans to further expand its activities in Germany and selected European markets. In conjunction with its subsidiary Tauber Energy, Tauber-Solar is consolidating its position as a forward-looking partner for the planning, construction and operation of rooftop and ground-mounted photovoltaic systems and battery storage systems.

## **About the Tauber-Solar Group**

**Tauber-Solar Group covers two key customer groups with its Tauber-Solar and Tauber Energy brands. While Tauber-Solar serves commercial and industrial (C&I) customers in Germany, Tauber Energy focuses on asset owners in the utility-scale solar project and large-scale storage sector. Both brands offer a comprehensive portfolio of services along the entire value chain - from planning, construction and operation for customers to investment and co-investment in projects. With more than 25 years of experience, the Group is focussing on sustainable growth in Germany and Europe.**

---

## **Press contact:**

### **Tauber-Solar Holding GmbH**

Jan Eric Bollig  
Siemensstr. 7  
D- 97941 Tauberbischofsheim

E-Mail: [Jan\\_Eric.bollig@tauber-solar.de](mailto:Jan_Eric.bollig@tauber-solar.de)  
[www.tauber-solar.de](http://www.tauber-solar.de)

### **ALTHALLER communication GmbH**

Jacqueline Althaller  
Elisabethstraße 13  
D-80796 München  
Tel: +49 (0) 89 38 66 52 62

E-Mail: [info@althallercommunication.de](mailto:info@althallercommunication.de)  
[www.althallercommunication.de](http://www.althallercommunication.de)